

Wien, am Samstag, den 22. März 1930

.....  
Sitzungen im Rathaus. Der Wiener Stadtsenat tritt in der kommenden Woche am Dienstag um 10 Uhr vormittags zusammen. Der Wiener Gemeinderat hält am Freitag um 5 Uhr nachmittags eine Sitzung ab.

.....  
Gesetzentwurf über die Wiener Strassenpolizei. Heute wurde die konstituierende Sitzung der vom Wiener Landtag eingesetzten Kommission zur Vorbereitung des Gesetzentwurfes über die Strassenpolizei im Bundesland Wien, soweit sie sich nicht auf Bundesstrassen bezieht, abgehalten. Es wurden Landtagspräsident Dr. Danneberg zum Vorsitzenden und die Abgeordneten Bermann und Dr. Kolassa zu Stellvertretern gewählt. Berichterstatter über den Gesetzentwurf ist amtsführender Stadtrat Linder. Die Kommission beschloss eine Enquete abzuhalten, die am Mittwoch, den 2. April im Rathaus stattfinden wird und zu der die an dem Gesetz interessierten Körperschaften eingeladen werden.

.....  
Goldene Hochzeiter. Das Ehepaar Dr. Theodor und Sofie Blau feierte dieser Tage das Best der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters überreichte amtsführender Stadtrat Linder dem Jubelpaar die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....  
Eröffnung der Lobau. Am Dienstag, den 1. April, wird die städtische Lobau für den Ausflugsverkehr wieder eröffnet. Die Eintrittsgebühr beträgt für Erwachsene zwanzig und für Kinder unter 12 Jahren zehn Groschen. Für Automobile und Fuhrwerke sind drei Schilling zu bezahlen. Die Autos und Fuhrwerke dürfen nur an Wochentagen mit Ausnahme von Donnerstag und nur auf der Strecke Komarsierungstor-Jägerhaus fahren. Hunde dürfen in die Lobau nicht mitgenommen werden.

.....  
Gemeindevermittlungsamt Neubau. Die nächsten Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau finden am 2., 9., 16., 23. und 30. April im Büro des Bezirksvorstehers um halb 11 Uhr vormittags statt.

.....  
Bezirksvertretung Ottakring. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Ottakring findet am Freitag, den 28. März, um 6 Uhr nachmittags statt.